

HEERKRETZ SPÄTBURGUNDER VDP GROSSES GEWÄCHS



Wagner-Stempel

Deutschland
Rheinhessen

Spätburgunder



ARTIKELBESCHREIBUNG

Ein eleganter Wein aus der Region Rheinhessen, der Spätburgunder Heerkretz von Wagner-Stempel, beeindruckt durch feine Aromatik. Reife Kirschen und zarte Erdbeerennoten entfalten sich harmonisch. Der Wein bietet eine dezente Struktur und Frische, geprägt von mineralischen Ankängen des Terroirs. Mit jedem Schluck entfaltet sich der Charakter dieser Lage und spiegelt die Leidenschaft des Erzeugers wider.

FARBE, GESCHMACK & MEHR

Farbe	Rot
-------	-----

ARTIKELDATEN

Gebinde	6 / 0.750 l
Verschluss	Naturkorken
Biokontrollstellennummer	DE-ÖKO-022
EAN Flasche / EAN Karton	4260114631187 4260114638186

INHALT UND NÄHRWERT

Allergene und Zusatzstoffe	enthält keinerlei Ei-Allergene enthält keinerlei Milch-Allergene
Angabepflichtige Inhaltsstoffe	enthält Sulfite
Inverkehrbringer	Weingut Wagner-Stempel 55599 Siefersheim DE

ANALYSE

Alkoholgehalt	13.0 %Vol
---------------	-----------



PRODUZENTEN-INFO

Das Weingut Wagner-Stempel liegt in Siefersheim im westlichen Rheinhessen. Seit 1845 in Familienbesitz, wird es heute von Daniel Wagner geführt. Das Weingut ist Mitglied im Verband Deutscher Prädikatsweingüter (VDP) und bekannt für seine hochwertigen Rieslinge und Silvaner. Wagner-Stempel bewirtschaftet rund 20 Hektar Weinberge in Siefersheim, geprägt von vulkanischen Böden und einem kühlen Klima. Die Weinberge sind als VDP. Große Lage und VDP. Erste Lage klassifiziert, was die hohe Qualität der Weine unterstreicht. Das Weingut legt großen Wert auf nachhaltigen Weinbau und schonende Verarbeitung der Trauben, um die Charakteristik des Terroirs in den Weinen widerzuspiegeln. Besonders hervorzuheben sind die Rieslinge aus den Lagen Höllberg und Heerkretz, die durch ihre Mineralität und Komplexität überzeugen. Auch der Silvaner genießt einen exzellenten Ruf und spiegelt die Philosophie des Weinguts wider, traditionelle Rebsorten mit moderner Weinbereitung zu verbinden. Zahlreiche Auszeichnungen und hohe Bewertungen in Weinführern bestätigen die herausragende Qualität der Weine von Wagner-Stempel.